



## Funcionarios de la DGAC descartaron ralentización indefinida

Los gremios de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) llegaron a un acuerdo que impedirá por ahora que la ralentización de sus funciones en los terminales aéreos se prolongue de manera indefinida.

Advirtieron, sin embargo, que las negociaciones continuarán hasta asegurar el cumplimiento del bono de fiscalización y el fortalecimiento de la carrera funcionaria, dos de los elementos que detonaron el conflicto esta semana, perjudicando a unos 15 mil pasajeros, solo en vuelos domésticos.

Con esto se suspende la ralentización indefinida que estaba programada para hoy si fracasaban las conversaciones con el equipo negociador del Ministerio de Hacienda, pero se mantiene el "estado de alerta" a la espera de conocer más "detalles sobre las nuevas gestiones".

"Hemos mantenido la voluntad de mantener el diálogo y esperamos que el Gobierno tenga empatía con los trabajadores de la DGAC", dijeron los gremios.

"Ha estado dura la negociación, ya que el Gobierno no ha cedido. Manifestamos nuestro malestar, pero también queremos tener un gesto y señalar que seguiremos en negociaciones. Ahora trabajaremos para generar una contrapropuesta y hacérsela llegar", agregaron.